

Communiqué de presse



Succès de la Journée d'information et de dépistage des maladies rénales

Chambéry, le 21 mars 2025

À l'occasion de la Semaine Nationale du Rein, une journée de dépistage gratuite a été organisée le mardi 18 mars de 10h à 16h dans le hall de l'hôpital - site de Chambéry. Cet événement a rencontré un franc succès avec la réalisation d'une cinquantaine de dépistages.

Cette initiative organisée par l'association France Rein avait pour objectif de sensibiliser le grand public aux maladies rénales, souvent silencieuses, et de favoriser un diagnostic précoce. Les participants ont pu bénéficier d'un test simple et rapide (test urinaire), ainsi que de conseils avisés de la part des professionnels du service de néphrologie/dialyse ainsi que des bénévoles présents sur place.

A savoir : Les maladies rénales touchent aujourd'hui des millions de personnes en France, et un dépistage précoce permet d'améliorer la prise en charge et d'éviter les complications graves. Cette action de prévention s'inscrit dans un cadre plus large de sensibilisation et d'information porté par l'association France Rein.

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes ayant participé à cette journée ainsi que les professionnels de santé mobilisés pour leur engagement.

Pour plus d'informations sur la Semaine Nationale du Rein, rendez-vous sur :
www.francerein.org

**Pour en savoir plus, vous pouvez contacter Mme Frédérique BOULLIER-HAMMADI
au 04 79 96 59 98 – frederique.boullier@ch-metropole-savoie.fr**



Crédit CHMS